

1年生 GCC 特別講演

高橋 嘉奈子さん

「ガーナが教えてくれたこと」



【高橋 嘉奈子先生のご紹介】

元小学校教諭、退職後 JICA（途上国への協力などを行う機関）の存在を知り、2009年から2011年にガーナに派遣された経歴をお持ちです。現在は、兵庫県の公立高校で非常勤講師として、お勤めされています。

期日： 令和元年7月8日（月）

場所： 図書室

姫路飾西高校1年生、GCCの生徒たちは、1学期期末考査終了後、特別講義を受けています。生徒たちは、メモしながら、講師の先生の話に聞き入っていました。

GCCの生徒たちは、グローバル化を目指し、英語圏の国だけでなく他国で活躍された講師の先生に来校していただき、講演していただいています。

【生徒の感想】

- 日本という国が、本当に幸せな国だと改めて感じた。
- 先生が、一生懸命、お話をしてくださいましたことが、とても印象的です。
- 外国となると、すぐに、英語圏である、アメリカ、オーストラリア、イギリスを思い浮かべてしまいますが、ガーナという名前は聞いたことがあっても、文化や生活スタイルは日本と大きく違うことに気づいた。
- ますます、海外で活躍したいと思う気持ちが、一段と増した気がした。